

Ein schwarzer Engel in der Stadt der Blumen

Von AzurePhoenix

Prolog: Die Rose

Alternativer Titel: Just that you know...

Es ist ein neuer Morgen und Azure Megami kann es nicht mehr erwarten, dass er endlich aufbrechen kann um sich auf seine Suche zu begeben. In der letzten Nacht hatte er eine schicksalhafte Begegnung, die er sich nie hätte erträumen können, denn er bekam seine Erinnerungen zurück und ein Ziel. Azure ist ein junger Mann, der an Amnesie gelitten hat und durch die Geschehnisse der letzten Nacht davon geheilt wurde. Eine Person war es, die sein ganzes Leben, welches er davor stur und ohne jedwede Einwände Tag für Tag gelebt hatte, änderte. Am Anfang war es sehr schwer für ihn dies zu akzeptieren, dabei war er nicht einmal ein gewöhnlicher Mensch. Er war ein Engel, um noch genauer zu sein ein schwarzer Engel, also einer, der seine Reinheit aufgegeben und eine Sünde begann hat. Dadurch wurde er mit schwarzen Flügeln gezeichnet, die ihn auf Ewig an dieses Ereignis erinnern sollten. Aber genau dies passiert eigentlich nicht, denn wegen dieser Sünde hatte er sein Gedächtnis verloren. Das wertvollste eines Menschen oder eines jeden Wesens wurde ihm geraubt, die Erinnerung. Ohne sie sind die Kreaturen, die leben, nichts Weiteres, als eine leere Hülle. Eine Hülle, die nicht weiß weswegen sie auf der Welt ist, was ihre Aufgabe ist. Ohne Vergangenheit, von der sie lernen könnte. Und dieses wertvolle Gut bekam er in der Nacht von einem Mädchen wieder, welches er nun zu suchen gedenkte, er allerdings keinen Namen hat und sein einziger Hinweis der reine Blumenduft ist, der unter der Fassade aus Blut zum Vorschein kam.